

光葉ワーキングクラブメールマガジン



<2022年 1月号>

175号 2022.1.14 配信

今年の干支は「壬寅（みずのえのとら）」。これは厳しい冬を越えて芽吹き始め、新しい成長の礎となるイメージだそうです。新型コロナウイルスの感染が地球規模で拡大する中、今年も昨年に引き続き対策に追われる一年になろうかと思えます。目指す学修や仕事が思うように進まないことで普通の生活が送れないことから焦る気持ちもあるかと思えますが、現在に合わせた「新しい形態」をさらに模索し、新たな時代の幕開けになることを祈念いたします。

会長挨拶 比護 和子

永寿嘉福

昨年も自粛生活の続いた一年でしたが、お健やかに新年をお迎えのことと存じます。

光葉同窓会本部も一歩ずつでしたが活動を続けてまいりました。全国支部長会はオンラインで、総会と幹事会は対面で開催しました。幹事会の席上、大学に新設された一年制大学院への同窓生の入学者に光葉都奨学金を授与しました。また、遠方から入学した在学学生を支援する光葉緑奨学金授与式を行いました。秋桜祭は学内展示・You Tube 配信・先輩から在学学生へのエールのライブ配信の3パターンで参加しました。生涯学習では感染対策をとりながら参加型で筆ペン教室・パーソナルカラー講座を開催いたしました。

2022年の年が明けてから、感染力の強い新変異株（オミクロン株）の感染が爆発的に拡大してきております。一日も早い収束を願わずにはられません。この一年同窓会は感染対策を行いながら前向きな姿勢で活動してまいりたいと存じます。

メールマガジンで、同窓生の活躍や大学の情報などをお届けできるよう担当者一同、力を合わせて努力してまいります。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

■学園だより

◆大学入学共通テスト 1月15日（土）・16日（日）

昭和女子大学 A 日程 1月23日（日）／ B 日程 2月4日（金）

◆食安全マネジメント学科「介護レシピコンテスト」でグランプリを受賞!!

マルハニチログループ2社の冷凍介護食商品を使用し、新たな介護食レシピを考案。グランプリを学生が受賞するのはコンテスト史上“初”とのこと。

◆光葉博物館からのお知らせ

図書館・博物館コレクション展「源氏物語の世界」

2021年12月13日（月）～2022年2月2日（水）

本学図書館との連携企画として、『源氏物語絵貼交屏風』（図書館所蔵）を中心に、源氏物語に関連する図書館と博物館のコレクションを展示いたします。



■同窓会だより

◆生涯学習パーソナルカラー講座

「人生 100 年時代に向けて彩いきいきを生きる

：家庭でできるパーソナルカラー」

日時： 2021 年 12 月 14 日（火） 13：30～14：30

講師： 加藤 京子（生活美学科 1977 年卒）

参加者全員のパーソナルカラーを教えてもらい、色彩の持つパワーを学んだ。「自分の好きな色と似合う色が違うことがわかった」「服や化粧品を選ぶ参考になった」との意見がよせられた。



◆光葉同窓会ワーキングネットワーク 『食』関連ネットワーク講演会（Zoom）

「食でつながる人々の環～若い世代が担い手となる食育推進～」

日時： 2022 年 2 月 19 日（土） 13：30～15：00

講師： 會田友紀氏（花咲徳栄高等学校食育実践科科长補佐）2015 年大学院人間教育学専攻修了

※中学校・高等学校教職の方、食育に関わる方、スポーツに打ち込むお子さんの保護者の方など
ご興味のある方ならどなたでも参加できます。添付申込書でお申し込みください。

■広げよう光の葉

鈴木 洋子 さん

1970 年生活美学科（愛知県支部）

私は愛知淑徳の中学校・高校の教師として、またバドミントン部の顧問として 46 年間勤めることができました。高校・大学・教員時代とバドミントンとの係わりは非常に大きいものでした。バドミントンをはじめたのは高校時代からですが、3 年生の時に全国大会（インターハイ）で団体優勝をすることができました。その時からバドミントン人生がはじまったように思います。愛知県に就職した年、全国大会が愛知県で開催され、後輩が団体優勝に輝き、式典係の私は恩師と後輩にメダルをかけてあげることができた時は本当に嬉しかったです。

昭和女子大学時代もバドミントン漬けで、現在もある体育館での練習に明け暮れ、春と秋のリーグ戦では強剛と戦いながらも一部の 4 位を 4 年間維持することができました。これは寮生活のおかげもあったと思います。寮監先生や先輩後輩に助けられたこと、年に 2 回の部屋替えの仲間と同じ釜の飯を食べての生活は私の宝です。

4 年間の寮生活を送っていたからでしょうか。人見先生と淑徳の小林先生が私学の理事のつながりで、声をかけていただきました。淑徳でもバドミントン部の顧問に指名され、部を立ち上げて、3 年目に個人戦でしたが全国大会に出場することができ、それから全国大会を目指して練習し、多くの大会へ。遠征時には中国、インドネシア、マレーシアに引率しバドミントンを深め、全国大会にも何度か出場できました。あるときに生徒の方から「先生の優勝した熊本での大会に連れていきたい。」と言われ、実現した時は生徒に感謝の気持ちでいっぱいでした。私にとって大きな自信になりました。

寮生活やバドミントンを通して多くの人たちからたくさんのことを学びました。

また、光葉同窓会では愛知県支部長を 6 年間勤めさせていただきました。全国の多くの仲間は私の財産です。これからも同窓生としてつながりを大切に、交流を続けていきたいと思っています。

『知・愛・勇氣・以って我人生に生きることを喜びとせん』

【End】

【光葉同窓会ワーキングネットワーク
『食』関連ネットワーク講演会】のお知らせ

日 時： 2月19日（土） 13：30～15：00
オンライン講演会（Zoom）

演 題：「食でつながる人々の環
～若い世代が担い手となる食育推進～」

講 師：會田 友紀 氏（花咲徳栄高等学校 食育実践科科长補佐）
2015年 昭和女子大学 人間教育学専攻卒

参加ご希望の方は FAX または、メールでお申し込みください。

FAX: 03-3411-4066 E-mail : working@swu.ac.jp

申込み締切り：2月14日（月）

後日、お申込みいただいた方に URL 及びミーティング ID / パスコードをお送りいたします。

【光葉同窓会ワーキングネットワーク
『食』関連ネットワーク講演会】参加申込書

氏 名 _____

卒 業 西暦 _____ 年卒 _____ 学科卒 _____

自宅住所 〒 _____

電話番号 _____ (FAX) _____

E-mail _____

職種 _____ / _____ (勤務先)

* メールでお申込みの方はお手数ですが、上記項目をご記入ください。

FAX: 03-3411-4066 E-mail : working@swu.ac.jp